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Zum 04.08.2021 wurde ich, Deniza Ivanova, durch das Studierendenparlament der Europa-
Universität Viadrina zur AStA-Referentin für Kultur gewählt. In diesem Rechenschaftsbericht 
gebe ich dem Stupa eine Übersicht über meine Tätigkeiten, seit dem 01.11.2021. Am 
08.01.2022 habe ich meinen Rücktritt bekannt gegeben, deshalb ist dieser Bericht auch mein 
Abschlussbericht.  
 
Das Referat für Kultur umfasst entsprechend den Ordnungen und Satzung der verfassten 
Studierendenschaft im Wesentlichen die Organisation und Durchführung von kulturellen 
Projekten für Studierende und unterstützt die studentischen Kulturprojekte und Initiativen 
der Europa-Universität Viadrina. 
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1. Aufgabenerfüllung gemäß § 3 RL-AStA 
 
 

a. Teilnahme an Sitzungen/Berichte 
 
Ich habe in dem Zeitraum vom 01.11.2021 bis zum 31.01.2022 an den AStA-
Sitzungen teilgenommen. Ich habe an fast alle StuPa-Sitzungen teilgenommen 
und wie gewünscht berichtet. 
 

b. Bürodienst/Beratung 
 
Ich habe meine Bürodiensttage und Sprechstunden wahrgenommen. Ich habe 
bis jetzt keine Beratungen durchgeführt. In meinen Sprechzeiten habe ich nur 
Gegenstände aus den Verleihservice herausgegeben.  

c. Unterstützung der anderen Referent*innen nach § 3 Abs. 1 Nr. 3 

Ich versuche stets die anderen Referent*innen zu unterstützen, sei es durch 
Anwesenheit auf den Veranstaltungen oder Mithilfe bei der Umsetzung.  
Gemeinsam mit dem Referat für Hochschulpolitik-Außen und Internationales 
habe mit bei der Planung von Veranstaltungen, die in Rahmen der 
Europawoche stattfinden.  
Außerdem habe ich gemeinsam mit HoPo-Außen und HoPo-Innen die Planung 
der Klimawoche übernommen. Zu diesen Veranstaltungen folgen ausführliche 
Informationen im nächsten Abschnitt meines Berichts. 
Ich stehe mit den anderen Referent*innen in regem Austausch, um uns über 
zukünftige Veranstaltungen zu informieren.  

 

2. Aufgabenerfüllung gemäß § 5 RL-AStA 
 
 

a. Rückblick auf den Berichtszeitraum (01.11.2021-31.01.2022) 

In dem Zeitraum habe ich mit den Vorbereitungen für das Sommerfest 
begonnen. Dafür habe ich das Archiv für mein Referat nach wichtigen 
Informationen, Fristen und Kontakten durchforstet und damit begonnen eine 
Übersicht von Aufgaben zu erstellen. Ende Dezember hatte ich ein 
Feedbackgespräch mit Ira Helten (AStA-Vorsitz) bei dem die Aufgaben und 
Anforderungen des Sommerfests besprochen wurden. Zusätzlich habe ich mit 
Sara (AStA-Sport) grundsätzliche Ideen und einen vorläufigen Ablaufplan des 
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Sommerfests und des Sportfests ausgetauscht und optimiert.  
Im Januar folge ein Gespräch mit Svea (AStA-Finanzen) über Förderanträge 
und notwendige Bürokratische Schritte. Svea hat sich bereiterklärt die 
Sponsoren- und Förderantrage zu übernehmen. Ich haben die Formulare für 
Genehmigungsanträge bei der Stadt vorbereitet und übersichtliche Tabellen 
mit Arbeitspaketen und den dafür notwendigen Informationen, erstellt. Diese 
werden ich an meine*n Nachfolger*in übergeben, sobald eine Person gewählt 
wird.  
 
In dem Berichtszeitraum hat ein Treffen mit Milena Mann (Dezernentin für 
Kultur, Bildung, Sport, Bürgerbeteiligung und Europa) stattgefunden. Themen 
des Treffens waren das Sommerfest, das Zukunftszentrum und mögliche 
Veranstaltungen und Kooperationen mit der Stadt besprochen. 
 
In Dezember hat der von mir geplante Weihnachtsflohmakt mit Livemusik im 
BlokO stattgefunden. Der Abend wurde aufgrund der pandemischen Lage 
unter 2G+ Regeln veranstaltet. Die Veranstaltung hatte nur sehr wenige 
Bucher*innen und nur 2 Flohmarktstände. Das lag einerseits daran, dass ich 
relativ spät dafür geworben habe und andererseits, weil angemeldete Stände 
kurzfristig abgesagt wurden. Ich empfehle für zukünftige Veranstaltungen 
rechtzeitig zu bewerben und möglicherweise eine Anmeldegebühr zu 
verlangen, um so die Teilnahme zu garantieren.   
 
Als Teil der Arbeitsgruppe zur Europawoche, habe ich die beiden anderen 
Referentinnen bei der Planung der Woche unterstützt. Insbesondere habe ich 
mich an der Planung einer Kunstaustellung, die in Rahmen der Europawoche 
stattfinden wird, beteiligt. Ausgestellt werden Werke, die zum Thema Europa 
und den eigenen Bezug zu Europa eingereicht werden. Ich habe die 
Räumlichkeiten organisiert und gemeinsam mit Marika (AStA-Internationales) 
ein Konzept erstellt.  
 
Für die Klimawoche haben ich die Planung für eine Kleidertauschparty und 
Karaokeparty übernommen. Die Veranstaltung soll als Abschluss der 
Klimawoche stattfinden und deshalb haben wir uns für eine 
Kleidertauschparty entschieden, um Ressourcenverschwendung 
entgegenzuwirken und auf Wiederverwendung, statt Neukauf zu setzen. 
Dafür habe ich ein Konzept erstellt und Räumlichkeiten organisiert. Auch 
diese Veranstaltung werde ich an den/die neue Referent*in übergeben. 
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b. Überblick der gesamten Arbeit dieser Legislatur 
 
Den Zeitraum nach meiner Wahl habe ich genutzt, um mich Mithilfe des 
Abschlussberichts meines Vorgängers, in mein Referat einzuarbeiten. Ich 
habe mich mit der Vorsitzenden des AStA’s getroffen um Fragen und 
Unklarheiten zu klären.  
Ich habe mich gemeinsam mit der Vorsitzenden, Ira Helten, mit der 
Kulturreferentin der Europa-Universität Viadrina getroffen. Wir haben uns 
über unterschiedliche Vorhaben austauscht und über mögliche gemeinsame 
Projekte geredet. 
Außerdem habe ich an der Klausurtagung teilegenommen, bei der einige 
Projekte und Events beschlossen wurden, deren Organisation ich 
übernehmen werden. Bei der Klausurtagung haben wir auch schon, in einer 
Kleingruppe, ein erstes Brainstorming zum Sommerfest durchgeführt. Für die 
Organisation des Sommerfests, habe ich die Unterlagen der letzten Jahre 
untersucht.  
Das erste Event in meiner Legislatur, war die Semester Opening Party, am 
27.10.2021 im Stuck. Dafür stand ich in Kontakt mit den Veranstaltungsort 
und habe mich um die Organisation des Einlasses und der Verteilung von 
Werbemittel gekümmert.  
 

 

 

Für offene gebliebenen Fragen und Anregungen stehe ich gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Deniza Ivanova 
Referentin für Kultur 


